

aquí me encuentro, un extranjero, esforzándome -insidiosamente o no lo dirán ustedes- para que América participe más permanentemente que nunca en nuevas alianzas. Y el hecho de que me permito hacerlo es no sólo una medida de los lazos que unen a los canadienses con ustedes, sino también una prueba del espíritu de América. Las palabras de Thomas Paine pronunciadas hace doscientos años son tan aptas hoy como cuando las pronunció: "Mi país es el mundo, y mi religión hacer el bien".

Señoras y señores, en su lucha continua en pro de estos ideales, les deseo buena suerte!

El Centro Canadiense de Intercambio de Libros ayuda a las Bibliotecas extranjeras

El Dr. Carlos Tejada, Director del Instituto de Nutrición de Centro América y Panamá en Guatemala, se dirigió recientemente a varias bibliotecas canadienses de investigación pidiendo ayuda para la reconstitución de la colección de la biblioteca destruida por el fuego durante el último terremoto de Guatemala. Dado que numerosas bibliotecas canadienses envían su material excedente al Centro Canadiense de Intercambio de Libros (CBEC), las bibliotecas transmitieron la súplica del Dr. Tejada al Centro, que respondió enviando a Guatemala 6.838 periódicos y 55 de publicaciones oficiales extranjeras.

Estas publicaciones constituyen parte de una larga lista de materiales solicitados por el Instituto. Dado que el CBEC no dispone de fondos para sufragar los gastos de envíos, el Centro de Libros de Ultramar (OBC) de Ottawa se encargó del envío de dichos materiales.

Por cierto tiempo el CBEC viene enviando material a bibliotecas de países en desarrollo. Todas las disposiciones relativas al envío corrieron a cargo del OBC que distribuye libros a

instituciones de 64 países, y la Asociación de Geocientíficos para el Desarrollo Internacional (AGID).

Entre sus numerosos objetivos, la AGID trata de "facilitar la distribución de libros, periódicos y otro material excedente a instituciones del Tercer Mundo incapaces de obtenerlas por los canales normales". Se ha enviado material bibliotecario a Egipto, Chile, Nigeria, Perú, Sri Lanka, Turquía, Uganda y Zambia. Por ejemplo, la Universidad de Costa Rica recibió material sobre tecnología alimenticia y el Plan de Capacitación Juvenil de la Mancomunidad en Guyana recibió 16 libros sobre psicología social y técnicas administrativas.

Ayuda Docente a la Costa de Marfil

Canadá incrementó su asistencia a un proyecto nacional de televisión educativa de la Costa de Marfil mediante la firma reciente en Abidjan de un acuerdo de financiación de 8,5 millones de dólares, con lo que la asistencia total de Canadá a este proyecto será de 13,4 millones de dólares.

Según el nuevo acuerdo, se utilizará una subvención de 6 millones de dólares para asistencia técnica y el suministro de equipo complementario y los 2,5 millones restantes constituirán un préstamo para la adquisición de parte del papel requerido para la impresión de documentos educativos. La Costa de Marfil contribuirá fondos por un total de 6 millones de dólares.

Se espera que para 1980 el proyecto beneficiará a unos 974.000 estudiantes y permitirá uniformar la calidad de la enseñanza.

Rompehielos gigante

El mes pasado, en los diques secos de Port Weller, Ontario, se colocó la quilla del rompehielos de carga más potente del mundo.

Este barco de carga a granel de 28.000 toneladas "MV Arctic", entrará en servicio en 1978 en el archipiélago